
 

NOTIZIARIO N. 39 

12 febbraio 2021 

Cari amici, 

siamo alla vigilia dell’Assemblea Ordinaria del Circolo, alla quale intendiamo 
partecipare attivamente, proponendo anche quest’anno il nostro 
programma, che non è nuovo, ma è sicuramente condiviso non solo dal 
nostro gruppo; ne abbiamo ricevuto conferme da molti soci che, come noi, 
non hanno condiviso la recente raffica di iniziative maldestre e francamente 
impresentabili, che hanno diffuso un’immagine del Circolo molto lontana 
dalla realtà. Vogliamo informarvi sugli interventi che intendiamo pronunciare, 
in particolare a sostegno dei temi da noi proposti, che figurano al punto 10 
dell’ordine del giorno dell’Assemblea. 

Vorremmo sperare che in quest’anno così drammatico, che ha coinvolto tutti 
ed anche, inevitabilmente, la vita del Circolo, possa manifestarsi una 
comune volontà di migliorare la nostra istituzione, rendendola più vicina a 
tutti i soci e maggiormente rispondente alle esigenze di ognuno, senza 
nostalgia per un passato che vogliamo sia veramente passato.  

Gli Amici del Circolo intendono partecipare all’Assemblea Ordinaria con 
interventi durante la discussione sui seguenti temi: 

1. Rapporti fra il Circolo ed il Ministero degli Esteri. Sono anni che 
insistiamo sull’opportunità di tornare ad un legame più stretto con il 
Ministero, argomento che incontra il consenso della grande 
maggioranza dei soci sia effettivi che aggregati. 

2. Trasparenza: a) distribuire o rendere disponibili a tutti i soci le liste dei 
soci delle varie categorie (effettivi, aggregati, onorari e benemeriti): 
essere parte di un Circolo vuol dire anche incontrare persone nuove e 
socializzare, sia nel formato di singoli che in quello famigliare. Occorre 
sapere chi siamo e sfruttare nel modo migliore le occasioni di incontro 
che il Circolo ci offre. 
b) la procedura di ammissione dei nuovi soci aggregati deve offrire a 
tutti i soci la possibilità di esprimere eventuali osservazioni sui curricula 



dei candidati prima della decisione del Consiglio in merito alla loro 
ammissione. 

I testi completi degli interventi saranno comunque reperibili nel dibattito 
telematico cui si può accedere contattando l’area riservata del sito del 
Circolo. 

Abbiamo accolto con soddisfazione la decisione del Consiglio di far propri 
due principi da sempre caldeggiati dagli Amici del Circolo: la sanatoria sulle 
quote arretrate dovute dai soci che sono stati molti anni lontani dal Circolo e 
la sostituzione dei Consiglieri che lasciano il Consiglio con i primi dei 
candidati non eletti alle elezioni per gli organi sociali. Tali principi figurano 
nell’ultima versione del testo di Statuto che verrà sottoposto al voto in 
occasione dell’Assemblea Straordinaria. Anche la decisione di avviare il 
progetto di un campo di padel rientra fra le proposte avanzate l’anno scorso 
dagli Amici del Circolo; ce ne rallegriamo vivamente nella convinzione che 
l’innovazione aggiungerà un elemento valido all’attrattività del Circolo sui 
giovani. 

Gli Amici del Circolo: Rosanna Coniglio, Fabio Cristiani, Roberto d’Astore, 
Eugenio d’Auria, Enrico de Maio, Anna Della Croce, Roberto di Leo, 
Manfredo Incisa di Camerana, Orietta Palazzola, Melina Paternoster, 
Armando Sanguini, Felice Scauso, Damiano Spinola, Francesco Trupiano, 
Bernardo Uguccioni. 

Ove non si volesse più ricevere il notiziario degli amici del circolo, si prega di rispondere 
a questa mail indicando nell'oggetto: cancellami 

 


